



講話に真剣に聞き入る参加者たち

7/21 TSMC関連について
肥後長洲椿会がセミナーを開催

肥後長洲椿会（那須敏会長）は、町中央公民館で第19回肥後長洲椿会セミナーを開催しました。

セミナーには約30人の会員が参加し、全国的にも大きな話題となっており、菊陽町に進出が決定している世界的な半導体メーカーのTSMC（Taiwan Semiconductor Manufacturing Company：台湾積体回路製造）関連についての講話が行われました。

講師には、内野幸喜熊本県議会副議長と公益財団法人地方経済総合研究所の嶋田英岳氏が招かれ、内野県議会副議長からは「TSMC進出に伴う県政の動き」について、嶋田氏からは「熊本経済とTSMC進出への備え」について講話が行われました。

講話では、TSMC進出が熊本県にどのような影響をもたらすのかなどの内容が話されました。



長洲中学校生徒会による「挨拶運動の取組」についての発表の様子

7/15 第73回社会を明るくする運動協調月間事業
長洲町を明るくする運動発表会が開催されました

ながす未来館で、長洲町を明るくする運動発表会が開催されました。

これは、全国的に実施される社会を明るくする運動の協調月間に、長洲町で独自に行われている発表会です。

当日は、オープニングセレモニーとして、町内在住の盲目のシンガーソングライター大山桂司さん（下東区）の歌が披露されました。

また、町内郵便局、長洲中学校生徒会、JAたまな女性部長洲支部、六栄小学校学校運営協議会、的ばかい保存会、清里小学校、清源寺区、女性消防隊による、それぞれのテーマに応じた発表が行われました。



県大会で3位に入賞した長洲ファイターズの選手たち

第40回ろうきん旗学童軟式野球熊本県大会
長洲ファイターズが県大会で3位入賞!

長洲ファイターズ（富崎太一監督）は、6月10日に玉名市桃田運動公園で開催されたろうきん旗学童軟式野球玉名地区予選大会で優勝し、玉名地区代表として出場した7月1日から7月16日開催の熊本県大会で、3位の成績を収めました。

キャプテンの片山鉄太くんは、「優勝して九州大会に行くことが出来ず悔しいです。試合では、ピンチの時にみんなで守って無失点におさえたり、チャンスの場面で塁に出ることや、ランナーを進めることを一番考えてプレイしました。チームが成長したと感じています。残りの大会では必ずまた優勝できるように日々の練習を頑張ります!」と話しました。



出発式の様子

7/3 ~犯罪や非行を防止し、立ち直りを支えるために~
社会を明るくする運動出発式が行われました

町役場で、社会を明るくする運動出発式が行われました。

これは、犯罪や非行の防止と、犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くことを目的とした全国的に実施される運動です。

当日は、社会を明るくする運動推進委員会から約40人が運動の出発式に参加し、全員で運動の宣言を唱和しました。出発式の後、更生保護協議会、更生保護女性会の会員による啓発活動が行われました。



汗を流しながら一生懸命に清掃を行う生徒たち

7/11 町の玄関口・長洲駅を綺麗に
清里小の生徒が長洲駅の清掃を実施

清里小学校（福山尚美校長）は、ボランティアで長洲駅の清掃作業を実施しました。

同校は毎年、駅の清掃を実施しており、ことして34年目の取り組みとなります。

この日は、同校の6年生15人が、通路や階段の掃除や窓拭きなどを丁寧に行いました。

子どもたちは、「駅を利用される方に、少しでも気持ちよく利用してもらえたらうれしいです」と話しました。



リサイクル品の展示の様子

6/11 クリーンパークファイブミニフェスタを開催

第1リサイクル工房（折崎区）で、クリーンパークファイブミニフェスタが開催され、約350人が参加しました。

これは、住民の方にごみの減量化・資源化について関心を深めてもらいリサイクル活動の推進を目的にしたイベントです。

イベントでは、住民の方からクリーンパークファイブに提供された家具などのリサイクル品抽選会が行われ、計27点が新たな持ち主に引き取られました。

他にも本やぬいぐるみなどの無料提供や長洲町の特産品の販売が行われ、参加者たちがリサイクルへの関心を深める様子が見られました。



田植えを体験する生徒たち

6/26 子どもたちに貴重な体験を
清里小で田植え体験授業を実施

清里小学校（福山尚美校長）は、同校の3年生から6年生までの生徒を対象とした田植えの体験授業を行いました。この日体験したのは、約80人の生徒たちで、泥だらけになりながら、楽しんで作業を行う様子が見られました。

植えられたのはもち米で、10月に稲刈りが行われた後、生徒や地域の方などに振る舞われる予定です。



聖光高校との決勝戦で逆転ゴールを決めた中津海さん

なかつみれおん
中津海蓮恩さんがサッカーで全国大会に出場！

中津海蓮恩さん（清源寺区・高川学園高校2年）は、7月29日から8月4日にかけて北海道旭川市で開催される全国高等学校体育大会サッカー競技大会に山口県代表として出場し、初戦は7月29日に石川県代表の金沢学院と戦いました。

高川学園は、山口県で行われた全国大会の予選大会で、2回戦vs防府9-0、3回戦vs防府商工12-0、準々決勝vs慶進3-1、準決勝vs山口3-0と順調に勝ち進みました。聖光高校との決勝戦では1点を追う苦しい展開となりました。中津海さんが延長戦でゴールを決め、高川学園がPK戦を制し、3大会連続で全国大会出場への切符を掴みました。